



観光大使 作っちゃいましょうよ！

第45回のインタビューは
大好き大竹応援大使

**むかい
ゴッホ向井** さんです。



広島カープ新井貴浩監督と
日南キャンプ取材にて

大竹市で生まれて、大竹市で育ちました。が、お笑いの世界に憧れた僕は、その夢を追うために、高校を卒業して直ぐに大都会東京に飛び込んでいきました。テレビ朝日の「アメトーーク！広島カープ芸人」などの出演をキッカケに

番組のロケで入山市長にお会いさせていただいた時に、実は大竹市には観光大使がないという話になり、そのまま流れで第1号として応援大使をやらせていただきました。カメラも回っていたし「なら観光大使作っちゃいましょうよ！僕第1号で良いですね？有難うございます！やつたー！」とノリとテンションで市長に否定する隙を与えずに上手くいきました。大きな大竹市に関われて感謝です。

父が阿多田島の小学校で教師をしていました時期もあり、よく家族で釣りに行ったり、遊びに行っていた楽しい記憶が残っています。

私が阿多田島の小学校で教師をしていました時期もあり、よく家族で釣りに行ったり、遊びに行っていた楽しい記憶が残っています。

毎週日曜日の朝6時45分から放送のテレビ新広島「ワンわんワンドフル」にも一緒に出演しています。

他にも広島カープ芸人という肩書で選手にインタビューしたり、色々と番組に出させていただいているので、見かけた際は、是非応援して頂けると嬉しいです。



愛犬ぽんきちとの一枚

地元広島での仕事が増え、コロナ禍で東京から故郷広島へ帰ってきました。現在もテレビやラジオなどに出演させて頂いてあります。

大好き大竹応援大使になる きっかけを教えてください

自己紹介をおねがいします

大竹市の思い出の場所や出来事をお聞かせください

番組のロケで入山市長にお会いさせていただいた時に、実は大竹市には観光大使がないという話になり、そのまま流れで第1号として応援大使をやらせていただきました。カメラも回っていたし「なら観光大使作っちゃいましょうよ！僕第1号で良いですね？有難うございます！やつたー！」とノリとテンションで市長に否定する隙を与えずに上手くいきました。大きな大竹市に関われて感謝です。

今後の活動など大竹市民へ メッセージをお願いします

私事ですが、昨年10月に広島県動物愛護センターから保護犬を譲渡していただき、大切な家族が出来ました。(ほんきゅう 男の子です)

テレビ新広島「ワンわんワンドフル」にも一緒に出演しています。

他にも広島カープ芸人という肩書で選手にインタビューしたり、色々と番組に出させていただいているので、見かけた際は、是非応援して頂けると嬉しいです。

応援大使として今後どのようにして大竹市を盛り上げたいですか？



広報広聴特別委員



市議会だよりは
市ホームページにも
掲載しています。



委員長	藤川弘	和智友	哲義
副委員長	中川智之	和也	天佑
	中野博也	英資	
	豊川山代		

6月定例会の主な流れ

CHECK!!

(議事の運営方針決定)

